
 

 

 

 

 

 

第 1回のクラブ活動がありました 

６月１８日（水）にクラブ活動がありました。４年生から６年生の子どもたちが、

自分が入ってみたいクラブ・やってみたいクラブに希望を出し、６年生から順に所属

するクラブを決めていきました。 

今年度は、１５のクラブ活動があり、その中の６つのクラブで外部講師の方による

クラブ指導をお願いしたところです。何もお礼ができない中、「ボランティアによる

支援です。」と言っていただく皆様です。以下に今年度のクラブを紹介します。       

（   ）内の名前は本校担当職員 

 

 

 

 

 

 

 

Miniバレーボール 松永 勝さん 

（奥富・磯和） 

料理 永野玲子さん 

赤星純子さん 

（伊藤真・山内） 

はじめての茶の湯 

 

中川英津子さん 久保田あつこさん 渡辺俊子さん 

齋藤弓子さん  道場香苗さん 他数名 （芝原・片岡） 

ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ 永野 元さん 

（市川） 

点字 足立恵美子さん 

（小山） 

英語 樋口美佐さん 

（ケチャム） 

ﾄﾗﾝﾌﾟ・かるた・ 

百人一首 

（國冨） 

将棋 （萩原） サッカー （中谷） 

ﾊﾝﾄﾞﾍﾞｰｽﾎﾞｰﾙ （藤井） ドッジボール （重田・伊藤二） 

理科 （佐藤） 卓球 （長谷川） 

カード作り （李） 図工 （冨山） 
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ﾐﾆﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ 料理 

点字 英語 はじめての茶の湯 



水泳指導が始まりました。 

月曜日１６日（月）から水泳指導が始まりました。その横で草を抜いていると、今
にも飛び込みたくなるくらい羨ましい天候の中、指導が始まりました。水泳指導は言
うまでもなく「命を守る授業」です。低学年は水に慣れる（水なんてこわくないもん）
から始まり、中学年でクロールを中心に泳ぎ方を身に付け、高学年ではより遠くまで
泳げることを目標に、計１０回程度の予定で、進めていきます。水に慣れるために、
おうちでもお風呂に潜っている子がいるのではないでしょうか。 
練習を見ていて、少し気になることがありました。それは子どもたちの水着です。

私が以前本校で勤務している時から「体育の授業にふさわしい水着」を選んでいただ
くようお願いをしているところです。それから１０年がたちました。でも、実際はフ
リル付き、ひざ下まである水着、ポケット付きの水着
などを着用している子がいます。以前に比べて色柄に
ついては「命を守るために」濃い色の水着をお願いし
てきた効果は感じられますが、やはりカラフルだなあ
という感じはあります。ちょっとした保々小の文化？
とも言える水着です。どうか、今後水着を購入される
時には、いわゆる「スクール水着」を基本にしてくだ
さい。担任の先生から「泳ぎを身に付けるために」「命
を守るために」と話を聞いて、買い替えてくれた子が
いることも聞いています。ご協力ください。 

授業参観・懇談会 ありがとうございました。 

 先週の授業参観・懇談会には多くの方がご出席いただき、ありがとうございました。
今回の授業参観から、授業のねらいと流れがわかるようにと、簡単な指導案を掲示し
たり配布したりしました。これは、１限しかない授業参観できょうだいを観に回って
いると学習の内容がわからないのでというご意見を４月にいただいたことをきっか
けにしています。少しは、授業の流れが伝わっていましたでしょうか。 
 また、懇談会では学校での子どもたちの様子や６視点の目標について担任から話を
させていただいたり、家庭学習について説明をさせていただいたりしました。家庭学
習については後日学年・学級別にその仕方を少し詳しく書いたものを配布する予定で
す。ご家庭でもお子様と確かめてください。 
 懇談会と並行して開かれていました「学校づくり協力者会議」でも「運動会の時に
児童用にテントを準備できないか」というご意見もいただいておりました。懇談会で
もいただいた意見ですので、運動会開催時期も検討しながら、考えていきたいと思い
ます。この他には、通学班に関することや下校路を守っていない子がいること、自転
車のヘルメット着用の件などもご意見をいただきました。子どもたちの命にかかわる
ことでもありますので、ご家庭でも通学班の様子や下校路について話をしてあげてく
ださい。ヘルメットにつきましては一括購入のご提案でしたが、すでに持っている子
も多いので、学校では着用することを指導していきますので、ご了解ください。 
 
 なお、学校づくり協力者会議の委員の方は、以下の方々です。 
委員長 ：天春文篤さん（元民生委員児童委員会長） 
副委員長：國保信二さん（民生委員児童委員会長） 
委  員：藤井幸恵さん（主任児童委員）天春咲子さん（主任児童委員） 

 宇佐美仁さん（元ＰＴＡ会長）片岡千賀子さん（元ＰＴＡ副会長） 
市川由樹子さん（元ＰＴＡ副会長）唯見飛鳥さん（前ＰＴＡ副会長） 

 木村 綾さん（ＰＴＡ会長） 佐藤孝之さん（保々中学校校長） 
 学校運営に関しまして、子どもたちの姿を通してご意見をいただく皆様です。よろ
しくお願いします。 

１９日は夏のような暑さで、３年生の子も

嬉しそうに水慣れからはじめていました。 

（左記の内容と写真は関係ありません。） 


